

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
 Paix-Travail-Patrie  
 -----  
 REGION DE L'ADAMAOUA  
 -----  
 DEPARTEMENT DU FARO ET DEO  
 -----  
 COMMUNE DE MAYO-BALEO  
 -----  
 SECRETARIAT GENERAL  
 -----  
 STRUCTURE INTERNE DE GESTION  
 ADMINISTRATIVE  
 DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON  
 Peace-Work-Fatherland  
 -----  
 REGION OF ADAMAWA  
 -----  
 FARO AND DEO DIVISION  
 -----  
 MAYO-BALEO COUNCIL  
 -----  
 GENERAL SECRETARIAT  
 -----  
 INTERNAL STRUCTURE OF PROCUREMENT  
 MANAGEMENT

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**  
 N° ~~008~~ /AONO/ST/SG/CMB/CIPMP/F&D/2026 DU ~~19 JAN 2026~~  
**EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DE REALISATION DE DIX (10)**  
**FORAGES PRODUCTIFS EQUIPES DE POMPE A MOTRICITE HUMAINE DANS**  
**CERTAINES LOCALITES DE LA COMMUNE DE MAYO-BALEO, ARRONDISSEMENT DE**  
**MAYO-BALEO. DEPARTEMENT DU FARO ET DEO - REGION DE L'ADAMAOUA**

**I- Objet de l'Appel d'Offres**

Le Maire de la Commune de Mayo Baléo, Autorité Contractante, Maître d'Ouvrage, lance en procédure d'urgence, un Appel d'Offres National Ouvert pour la réalisation de dix (10) forages productifs équipés de pompe à motricité humaine dans certaines localités de la Commune de Mayo Baléo, Arrondissement de Mayo Baléo, Département du Faro et Dèo, Région de l'Adamaoua conformément au tableau suivant :

N°	LOCALITE	NOMBRE
01	Lassoumti	01
02	Village yero	01
03	Ep djamtiri	01
04	Demti	01
05	Ep sarki mata	01
06	Gnibango	01
07	Ep gadjiwan	01
08	Dilecti 2	01
09	Mayo kaouledji	01
10	Djali	01

**II – Participation**

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions aux entreprises de droits camerounais des catégories D du sous-secteur d'activités « Approvisionnement Généraux ». Conformément à la Circulaire N°006/LC/MINMAP/CAB du 05/02/2025 à travers laquelle une période transitoire de six (06) mois a été accordée aux acteurs concernés pour se conformer aux nouvelles dispositions légales dans la production préalable d'une attestation de catégorisation, délivrée par l'autorité chargé des marchés publics. Le point a) de la circulaire N°006/LC/MINMAP/CAB du 05/02/2025 stipule également que : « la production de la copie certifiée de l'attestation de catégorisation ou de la décision visée ci-dessus, dispense les soumissionnaires catégorisé de la production dans leurs dossiers techniques, des pièces justificatives relatives au chiffre d'affaires, aux références, aux moyens techniques et logistiques propres minima au personnel permanent et à la localisation du siège ».

**III – Financement**

Les travaux objets du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget du MINEE, Exercice 2026, Imputation : pour un coût total de : 85 000 000 (Quatre Vingt Cinq Millions) de Francs CFA.

**IV – Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux jours et heures ouvrables à la Délégation Départementale de l'Économie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire du Faro et Déo ou au secrétariat du Maire de la Commune de Mayo-Baléo dès publication du présent Avis.

#### V – Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu au secrétariat du Maire de la Commune de Mayo-Baléo, dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement au Trésor Public d'une somme non remboursable de **60.000 (soixante Mille) francs CFA.**

#### VI – Remise des offres

Chaque Offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles devront être déposée la Commune de Mayo-Baléo, au plus tard le 16 / 02 / 2026 à 10 heures et devra porter la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT  
N° 008 /AONO/ST/SG/CMB/CIPMP/F&D/2026 DU 19 JAN 2026**

**EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DE REALISATION DE DIX (10) FORAGES PRODUCTIFS EQUIPES DE POMPE  
A MOTRICITE HUMAINE DANS CERTAINES LOCALITES DE LA COMMUNE DE MAYO-BALEO, ARRONDISSEMENT DE MAYO-  
BALEO, DEPARTEMENT DU FARO ET DEO- REGION DE L'ADAMAOUA**

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

#### VII – Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission (conforme au modèle joint en annexe) établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, d'un montant de 100 000 (Cent mille) de francs CFA, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Le cautionnement provisoire sera libérée d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

Sous peine de rejet de l'offre, les autres pièces administratives requises (en cours de validité) devront être impérativement produites en originaux et en copies certifiées conformes par le service émetteur, datant de moins de trois (03) mois et valides le jour de l'ouverture des plis, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement être en cours de validité conformément à la réglementation en vigueur.

NB : toute caution de soumission pour être jugé recevable, doit être accompagnée du récépissé de consignation délivrée par la Caisse des Dépôts et Consignations du Cameroun conformément à la Circulaire N°000014/C/MINMAP/CAB du 23 juillet 2025 signé de l'Autorité des Marchés.

#### VIII – Ouverture des offres

L'ouverture des plis se fera en un (01) temps le 16 / 02 / 2026 à 11 heures précises dans la salle de réunions de la Commune de Mayo-Baléo, Département du Faro et Déo à Mayo-Baléo, en présence des soumissionnaires.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier et dument mandatée.

#### IX – Délai d'exécution

Le délai d'exécution prévu par l'Autorité Contractante est de trois (03) mois à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de démarrer les travaux.

#### X – Principaux critères d'évaluation

Les critères éliminatoires sont les suivants :

- a) Absence du cautionnement provisoire (garantie de soumission) à l'ouverture ou présentation à l'ouverture d'un cautionnement provisoire n'ayant aucun rapport avec la consultation ;
- b) Absence à l'ouverture, du récépissé de consignation du cautionnement provisoire délivré par la CDEC ou présentation à l'ouverture d'un récépissé de consignation n'ayant aucun rapport avec la consultation ;
- c) Absence 48 heures après l'ouverture des offres, d'au moins une des pièces du dossier administratif à l'exception du cautionnement provisoire ;
- d) Non-conformité 48 heures après l'ouverture des offres, d'au moins une des pièces du dossier administratif ;
- e) Fausse déclaration, pièces falsifiée ou non authentique ;
- f) Dossier technique incomplet pour absence de l'un des éléments suivants :
  - Une note d'organisation et méthodologique ;
  - La charte d'intégrité datée et signée ;
  - La déclaration d'engagement au respect des clauses sociales et environnementales datée et signée.
- g) Dossier financier incomplet pour absence ou non-conformité de l'une des pièces suivantes :
  - Une soumission timbrée et signée ;
  - Le bordereau des prix unitaires (BPU) ;
  - Le devis quantitatif et estimatif (DQE) ;
  - Le sous-détail des prix unitaires.
- h) Omission d'un prix unitaire quantifié dans le BPU, le DQE et le Sous-détail des prix unitaire ;
- i) N'avoir pas obtenu au moins un total de 05 critères sur l'ensemble des 07 critères essentiels.

Critères essentiels : L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base des 07 critères essentiels ci-dessous :

- a) La capacité de financement ou la ligne de crédit sur 1 critère :
- b) Les preuves d'acceptation des conditions du marché sur 06 critères.
  - ✓ Le Cahier des Clauses Administratives Particularisées (CCAP) ;

- ✓ Les Cahiers Des Clauses Techniques Particulières (CCTP) ;
- ✓ Le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres paraphé à chaque page signé à la dernière page ;
- ✓ Les modèles de garanties paraphés à chaque page ;
- ✓ Le modèle de projet de Marché paraphés à chaque page et signé à la dernière page ;
- ✓ La déclaration sur l'honneur du soumissionnaire, signée et datée certifiant la visite du site.

Les détails de ces critères essentiels sont précisés par le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO) et repris dans la grille d'évaluation.

#### **XI – Durée de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une durée de **90 jours**, à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### **XII – Attribution du marché**

Le Maire de la Commune de Mayo-Balèo Autorité Contractante attribuera le Marché au soumissionnaire dont l'offre, qualifiée techniquement apte et ayant présenté l'offre financière **la moins-disante** après vérification de ses prix et jugée substantiellement conforme au Dossier d'Appel d'Offres.

#### **XIII – Renseignements complémentaires**

Les **renseignements complémentaires** d'ordre technique peuvent être obtenus tous les jours, aux heures ouvrables, auprès du secrétariat du Maire de la Commune de Mayo-Balèo.

19 JAN 2016

Mayo-Balèo, le .....

Le Maire,  
(Autorité Contractante)



*Ramadjoule Djida*

#### **Ampliations:**

- Préfet/Faro et Déo
- DDMINMAP/ Faro et Déo
- AR/ARMP/AD/NDERE
- PDT/CIPM/CMB
- CHRONO
- ARCHIVES

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
 Paix-Travail-Patrie  
 -----  
 REGION DE L'ADAMAOUA  
 -----  
 DEPARTEMENT DU FARO ET DEO  
 -----  
 COMMUNE DE MAYO-BALEO  
 -----  
 SECRETAIRE GENERAL  
 -----  
 STRUCTURE DE GESTION ADMINISTRATIVE  
 DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON  
 Peace-Work-Fatherland  
 -----  
 REGION OF ADAMAWA  
 -----  
 FARO AND DEO DIVISION  
 -----  
 MAYO-BALEO COUNCIL  
 -----  
 GENERAL SECRETARIAT  
 -----  
 INTERNAL STRUCTURE OF PROCUREMENT  
 MANAGEMENT

### OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 008 /AONO/ST/SG/CMB/2026

**FOR THE CONSTRUCTION OF A PRODUCTIVE DRILLING in LASSOUMTI, VILLAGE YERO, EP DJAMTARI, DEMTI, EP SARKI MATA, GNIBANGA, EP GADJIWAN, DILECTE 2, MAYO KAOULEDJI, and DJALI, MAYO-BALEO SUBDIVISION, FARO AND DEO DIVISION, ADAMAWA REGION**

#### I – Object of the Tender

The Mayor of Mayo-Balèo, Contracting Authority launches, an Open National Invitation to productive drilling at LASSOUMTI, VILLAGE YERO, EP DJAMTARI, DEMTI, EP SARKI MATA, GNIBANGA, EP GADJIWAN, DILECTE 2, MAYO KAOULEDJI, and DJALI, MAYO-BALEO subdivision, Faro and Dèo division, Adamawa Region.

#### II – Participation

Participation in this Call for Tenders is open on equal terms to companies under Cameroonian rights in categories D in the "General supplies" sub-sector of activity. In accordance with Circular N°006/LC/MINMAP/CAB of 05/02/2025 through which a transitional period of six (06) months is granted to the actors concerned to comply with the new legal provisions in the prior production of a categorization certificate, issued by the authority responsible for public procurement. Point a) of circular N°006/LC/MINMAP/CAB of 02/05/2025 also stipulates that: "the production of the certified copy of the categorization certificate or the decision referred to above, exempts the categorized bidders from the production in their technical files, supporting documents relating to the turnover, the minimum technical and logistical means offered to the permanent staff and the location of the headquarters".

#### III – Financing

Supplies which form the subject of this invitation to tender shall be financed by Minister of Water resources and Energy for an estimated total cost of 85.000.000 Francs TTC

#### IV - Consultation of the Tender File.

The file may be consulted during working hours at the Tenders Board Launch Apply Cells (TBLAC) of the mayor office soon as this notice is published.

#### V - Acquisition of Tender File

The file may be obtained at the secretariat of Mayor office of Mayo-Balèo soon as this notice is published against payment of a non refundable sum of 60.000 CFA francs payable in to Public Treasury.

#### VI – Submission of offers

Each offer drafted in English or in French in Seven (07) copies including the original and six copies marked as such, should be deposit against a receipt duly signed at secretariat of Mayor office of Mayo-Balèo not later than 16/02/2026 at 10 o'clock and should carry the inscription:

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 008 /AONO/ST/SG/CMB/2026 FOR THE CONSTRUCTION OF A PRODUCTIVE DRILLING AT LASSOUMTI, VILLAGE YERO, EP DJAMTARI, DEMTI, EP SARKI MATA, GNIBANGA, EP GADJIWAN, DILECTE 2, MAYO KAOULEDJI, and DJALI, , MAYO-BALEO subdivision, Faro and Deo division, Adamawa Region.**

**« TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION »**

#### VII – Admissibility of offers

Under pain of being rejected, only originals or true copies certified by issuing service or administrative documents authorities of the administrative document required, including the big bon, must imperatively be produced in accordance with the special conditions of the invitation to tender. The must obligatorily not be older than three (3) months or must not be produced after the signing of the tender file.

Each bidder must include in his administrative document a bid bon issued by a first rate-bank approved by the ministry of finance featuring on the list in document 9 of the tender file of an amount of 100 000 CFA Francs.

Any offer not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance or the non-respect of the models of the tender file documents shall lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

**NB: Any bid bond to be deemed admissible must be accompanied by the deposit receipt issued by the Caisse des Dépôts et de**

Consignations du Cameroun in accordance with Circular N°000014/C/MINMAP/CAB of july 23, 2025 signed by the Markets Authority.

#### **VIII - Opening of bids**

The bids shall be opened in single and will be on **16/02/2026** at 11 o'clock local time by the tender board of the Mayo-Baleo Internal structure office.

Only bidder may attend or be duly represented by a person of their choice who have a perfect knowledge of offers.

#### **IX - Delivery deadline**

The delivery deadline provided by the Contracting Authority 03 months from the notification date of service order to beginning work.

#### **X - Main eliminatory criteria**

The elimination criteria are as follows:

- a) Absence of the provisional guarantee (submission guarantee) at the opening or presentation at the opening of a provisional guarantee having no relation to the consultation;
- b) Absence at the opening of the deposit receipt of the provisional guarantee issued by the CDEC or presentation at the opening of a deposit receipt having no relation to the consultation;
- c) Absence 48 hours after the opening of the tenders, of at least one of the documents in the administrative file with the exception of the provisional guarantee;
- d) Non-compliance 48 hours after the opening of the tenders, of at least one of the documents in the administrative file;
- e) False declaration, falsified or non-authentic documents;
- f) Incomplete technical file for absence of one of the following elements:
  - An organizational and methodological note;
  - The integrity charter dated and signed;
- g) Incomplete financial file for absence or non-compliance of one of the following documents:
  - A stamped and signed submission;
  - The unit price schedule (BPU);
  - The quantitative and estimated estimate (DQE);
  - The unit price sub-detail.
- h) Omission of a quantified unit price in the BPU, the DQE and the unit price sub-detail;
- i) Not having obtained at least a total of 05 criteria out of all the 07 essential criteria.

#### **Essential criteria**

Essential criteria: the evaluation of technical offers will be made on the basis of the 07 essential criterias below:

- a) The financing capacity or the credit line on 1 criterion;
- b) Proof of acceptance of the market conditions on 06 criteria.
- ✓ The Specifications of Special Administrative Clauses (CCAP);
- ✓ The Specifications of Special Technical Clauses (CCTP);
- ✓ The Special Regulations of the Call for Tenders initialed on each page signed on the last page;
- ✓ The contract project model initialed on each page and on the last page;
- ✓ The declaration on the tenderer's honor, signed and dated certifying the visit to the site.
- The details of these essential criteria are specified by the Special Regulations for the Call for Tenders (RPAO) and included in the evaluation grid.

#### **XI - Validity of offers**

Bidders will remain committed to their offers for **90 days** from the deadline set for the submission.

#### **XII - Complementary information**

Complementary technical information may be obtained during working hours at the divisional office of Mayo Sava in Mora

**19 JAN 2026**  
Mayo-Baléo, on \_\_\_\_\_

**The Mayor of Mayo-Baléo Council**  
(Contracting Authority)



#### **Copie:**

- Préfet/Faro et Déo
- DDMINMAP/ Faro et Déo
- AR/ARMP/AD/NDERE
- PDT/CIPM/CMB
- CHRONO
- ARCHIVES